



Alcalde sostiene fructifera reunión con embajada de Alemania

En un importante paso para el desarrollo y la cooperación internacional de la comuna, el alcalde, Helmuth Martínez Llanca-pán, realizó una destacada visita a la Embajada de Alemania en Chile, donde fue recibido por la Embajadora SusanneFries-Gaier y acompañado del diputado Andrés Jouannet. El encuentro, llevado a cabo en Santiago, sentó las bases para futuras colaboraciones en áreas clave para el progreso de la comuna.

Durante la reunión, el alcalde y la Embajadora abordaron diversos temas de mutuo interés,

enfocándose principalmente en la cooperación en educación, tecnología e investigación en el rubro agrícola, buscando establecer alianzas que permitan el intercambio de conocimientos y la implementación de proyectos innovadores.

Esta reunión marca el inicio de un camino prometedor para Carahue, abriendo puertas a la transferencia de conocimientos y experiencias que podrían traducirse en avances sustantivos para la educación y el sector agrícola de la comuna.